

ABSTRAK

Husni Mubarak. *Peran Agrowisata Dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat (Studi Deskriptif di Wana Wisata Kampong Ciherang Desa Cijambu Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang).*

Desa wisata dewasa ini telah menjamur di berbagai daerah terkhusus di daerah Sumedang dengan hadirnya Kampong Ciherang, ini merupakan bentuk komitmen swadaya masyarakat dan pemerintah daerah dalam memajukan taraf ekonominya dengan cara wisata. Namun, dalam beberapa kasus, desa wisata kerap kali mengalami koleps dalam hal SDM yang memang tidak terlatih dan terampil dalam hal pelayanan kepada para pengunjung, untuk itu diperlukan sebuah pemberdayaan terhadap berbagai aspek termasuk karyawan, masyarakat dan pemerintah setempat agar mereka mampu mendulang rupiah dari adanya Desa Wisata Kampong Ciherang tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauhmana dampak dan peran yang diberikan oleh adanya Desa Wisata Kampong Ciherang dalam memberdayakan masyarakat sekitarnya menuju tatanan ekonomi yang sejahtera. Teori yang ajukan dalam penelitian ini merupakan teori Jim Iff dan Dr. Sya msir Torang. Dimana dalam hal ini, bahwa pemberdayaan merupakan bentuk partisipasi dari pengelola kepada masyarakat dalam rangka meningkatkan kemampuan, keterampilan, pengetahuan, dan bekal ekonomi bisnis untuk masyarakat dalam menyongsong masa depan mereka agar menjadi lebih baik lagi. Di dalam peneltian ini metode yang digunakan adalah metode deskriptif-kualitatif yang bertujuan untuk menggambarkan dan memaparkan penjelasan serta fakta- fakta mengenai peran agrowisata dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat. Adapun jenis penelitian yang dilakukan adalah jenis penelitian kualitatif dengan teknik pengumpulan data berupa observasi langsung, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menyatakan bahwa pemberdaaan ekonomi masyarakat melalui agrowisata di Wana Wisata Kampung Ciherang Desa Cijambu Kecamatan Tanjungsari Kabupaten Sumedang didapatkan sebagai berikut; *Pertama*, mayoritas masyarakat sekitar merasa terbantu dalam taraf pendapatan ekonomi serta mendapatkan Pendidikan dalam menegelola sehingga dengan adanya kampong wisata Ciherang menjadi *role model* dan terbukanya banyak lapangan kerja. *Kedua*, pemberdayaan masyarakat melalui pelatihan pertanian, perikanan dan yang lainnya terbutki mampu meningkatkan *skill* dan keterampilan warga sekitar dibuktikan juga dengan adanya pengakuan beberapa masyarakat yang telah diwawancarai oleh peneliti. *Ketiga*, adanya teknologi memungkinkan pemberdayaan ekonomi bisa menjadi lebih cepat, hal ini kemudian didukung juga dengan adanya pesona wahana Kampong Wisata Ciherang.

Kata Kunci: Peran, Pemberdayaan, Ekonomi